

19. Juli 2012

Kinderspielbereich im Rondellgarten geplant

Nach Kinderbeteiligung nun Information für die Anwohner

Für den Spielraum im Rondellgarten sind in verschiedenen Phasen einer Kinderbeteiligung Ideen zur Umgestaltung entstanden. In diesem Jahr und Anfang kommenden Jahres sollen Änderungen in der Gestaltung vorgenommen werden.

In der Pfingstferienwoche hatten sich Kinder des Hortes „Geschwister Scholl“ in einer Kinderwerkstatt Gedanken um den Spielbereich im Rondellgarten gemacht. Sie erkundeten den Freiraum als möglichen Spielraum und haben daraufhin ihre Vorstellungen und Wünsche formuliert. Im Ergebnis wurden Modelle gebaut und präsentiert. Die Ergebnisse der Kinderbeteiligung werden jetzt von einem Dessauer Landschaftsarchitekturbüro zu einem einheitlichen Gestaltungsvorschlag verarbeitet und mit den Kindern während ihrer Hortzeit am Montag nächster Woche beraten.

Auch den Anwohnern des Rondellgartens soll dieser Gestaltungsvorschlag nahe gebracht werden. Hierzu laden die Mitarbeiter der Stadtverwaltung, die den Prozess begleiten, am **Montag, dem 23. Juli 2012, um 19.00 Uhr**, in den Gemeinderaum der Georgenkirche, Georgenstraße 15, ein. Die Presse wird herzlich hinzu geladen.